

## En marcha la campaña “participo, voto y exijo”

Con este movimiento la Coparmex Edomex incentivará el voto de jóvenes

ALMA RODRÍGUEZ

**D**e cara al Proceso Electoral 2024 Local, Coparmex Estado de México pone en marcha la campaña “Participo, Voto y Exijo”, con la cual desarrollará foros en universidades, diálogos entre organizaciones civiles y candidatos y candidatas, y fomentar la observación electoral, siendo uno de los objetivos incentivar el voto informado de la juventud mexiquense.

Jesús Trigos Rodríguez, presidente de Coparmex Edomex, indicó que el objetivo principal de la campaña es fomentar la participación cívica y electoral de la ciudadanía, por lo que se tiene contemplado el desarrollo de diversas actividades, entre ellas, la realización de foros en cinco instituciones de nivel superior: Grupo Colegio Mexiquense, Siglo XXI, IUEM, UAEMex y UVM.

En estos foros que se desarrollarán del 18 de marzo al 23 de abril, se buscará acercar información sobre el Proceso Electoral, las candidaturas y se aplicarán encuestas para identificar cuáles son las prioridades de los jóvenes, qué tipo de propuestas buscan y el motivo por el cual se han desencantado de la política y los procesos electorales.

“La campaña busca la participación ciudadana de los jóvenes del Estado, de cara a la elección federal



FOTO: ESPECIAL

**La campaña busca la participación de los jóvenes de cara a la elección federal y local, garantizar que sus voces sean escuchadas, porque hoy se está viviendo una crisis de credibilidad de los jóvenes hacia los candidatos, tan sólo el 45% vota, cifra muy baja que hace falta incentivar”**

**Derik Vilchis Roa /** Presidente de la Comisión de Empresarios Jóvenes

y local, garantizar que sus voces sean escuchadas, porque hoy en día se está viviendo una crisis de credibilidad de los jóvenes hacia los candidatos, tan sólo el 45% participan con su voto, cifra muy baja que hace falta incentivar”, comentó Derik Vilchis Roa, presidente de la Comisión de Empresarios Jóvenes.

Además de estos foros, Coparmex impulsará Diálogos con candidatos y candidatas a alcaldías del Valle de Toluca, buscando la participación de las organizaciones civiles y empresariales, quienes podrán solicitar su participación.

Considerando que Toluca es uno de los municipios con mayor nú-

mero de votantes, se indicó que en cuanto se definan las candidaturas en lo local, buscarán acercamientos con los postulantes a la alcaldía de la capital mexiquense, así como de Metepec, Lerma y San Mateo Atenco, para invitarles a participar en un ejercicio de diálogo en donde tengan la oportunidad de exponer sus propuestas y escuchar los planteamientos de las organizaciones.

Asimismo, buscarán ser promotores de la observación electoral, para que las organizaciones puedan sumarse por la vía individual o por la organizacional a la labor de vigilancia de las actividades de preparación de la Jornada Electoral.